

EL PERSONAJE

Muerto Fontán, ¿para qué le van a poner una calle?

Antonio Fontán Pérez, liberal hasta la médula con méritos más que sobresalientes para que le hubieran hecho un huequito en el callejero de la ciudad donde nació, se ha muerto. El primer presidente del Senado de la democracia restablecida se ha ido sin que en la ciudad haya pestañado nadie. Ni un comunicado oficial de condolencia, ni un pésame municipal hecho público, nada. En Guadalcanal, de donde era su familia y que quiso llevar a gala en su marquesado, decretaron dos días de luto. Aquí paz y después, gloria. Bueno, ni eso, porque con la de calles que han cambiado de nombre y las nuevas vías por rotular, no encontraron hueco para honrar a este hombre. Con la de chufas que tienen calle en Sevilla...